
 
 

Procedura di dimensionamento scolastico  

Si è svolto questa mattina, 8 agosto 2024, presso la sede del Cal, un tavolo interistituzionale sul 

tema del ridimensionamento scolastico, voluto dal Presidente di Anci Lazio, al quale hanno preso 

parte anche Uncem Lazio, UPI Lazio, i rappresentanti delle 4 province del Lazio e della città 

metropolitana di Roma capitale. Presenti, inoltre, il Direttore regionale Elisabetta Longo ed il capo 

segreteria dell’assessore Schiboni. 

 

Si è trattato, dichiara la Presidente Luisa Piacentini, di un incontro positivo che ha evidenziato il 

ruolo del Cal come ente capace di mettere in rete tutte le istituzioni su un tema che interessa tutti i 

territori delle cinque Province. Dalla riunione è emersa la volontà di intraprendere una nuova 

interlocuzione con l'assessorato alla Formazione al fine di seguire gli ultimi adempimenti 

burocratici che le città metropolitane stanno mettendo in atto per completare la documentazione 

richiesta. Il Cal si farà carico nelle prossime settimane e accompagnerà la stesura definitiva degli 

atti necessari entro il mese di novembre, con la possibilità di fissare un nuovo incontro che possa 

servire ed aiutare la stesura del piano di dimensionamento scolastico. Sono emerse, infine, alcune 

criticità riguardanti le dinamiche territoriali, la questione dei piccoli comuni e le distanze 

chilometriche. Sono state richieste anche alcune specifiche sul numero minimo degli alunni, sia per 

le classi dell'infanzia, al fine di mantenerle in vita nei piccoli comuni evitando sezioni pluriclasse, 

sia per evitare accorpamento con altri istituti. 
 


